
第２回経営発達支援計画に関する連絡会議議事録  

 

日  時  令和４年３月１日 (火 ) 午前１１時～  

場  所  南部町商工会館  

出席者  山田賢司、米田  吉宏、北上隆広、久保  良仁  

藤林  寛、山本  若子、本田篤  

 

 定刻より７分遅れ、蛯澤経営指導員司会により経営発達支援計画に関

する連絡会議を開催する旨を宣し、開催に先立ち山田会長より本日の出

席者に対して、今回の会議の主旨説明を兼ねた挨拶がありその後、山田

会長を座長に会議へと入った。  

 

①令和３年度経営発達支援計画評価について  

 事務局蛯澤経営指導員より、経営発達支援計画評価報告書に基づき、

支援事業の内容・経営状況の分析・計画策定支援等説明がなされた。  

 また、令和３年４月以降のコロナ支援状況等についても説明がなされ

た。  

 

【主な意見】  

・今後のセミナーは、様々なM＆Aの成功事例をオンラインで紹介するな

ど、新たな情報を会員に提供して頂きたい。  

・異業種同士のホールディングスも視野に入れて、検討してみる事も必

要ではないか。  

・事業債務問題で、承継に踏み切れない事業所も多いのではないか。  

・将来を見据えた南部町の「芽」を育てる支援  

・強みを持っている専門分野のお店を集めた商業形成の検討。  

・人口減少を緩やかにする小さな取組みを重ねていく事が必要。  

・小規模事業者や仲間同士で新たな事業を生み出す支援。  

・事業承継補助金等を有効活用して事業継続の支援をして頂きたい。  

・専門技術者の人材派遣を確保して、事業承継に繋げる支援。  

 

 最後に今回の審議結果及び総合評価結果を今後開催される役員会への

報告後、ホームページにて公表する旨説明した。今回の意見等を踏まえ、

今後の商工業者支援をして頂きたい旨を述べ、本会議は無事終了した。  



・評価結果  

 

 ①地域経済の動向把握に関する
こと

5.00 5 5 5 5 5 5

 ②経営状況の分析に関すること 4.33 5 5 5 1 5 5

 ③事業計画策定支援に関すること 3.67 5 1 3 5 5 3

 ④事業計画策定後の実施支援に
関すること

3.33 5 1 5 1 5 3

 ⑤需要動向調査に関すること 2.00 1 1 3 1 5 1

 ⑥新たな需要の開拓に寄与する
事業に関すること

2.33 1 5 3 1 3 1

2地域経済の活性化に資する取組 5.00 5 5 5 5 5 5

3.経営発達支援事業の円滑な実施
に向けた支援能力向上への取組

5.00 5 5 5 5 5 5

総合コメント　　・取り組みは評価できるものであり、コロナ禍で思うような活動が出来ない中、今後に期待できるものと思料します。
　　　　　　　　 　・コロナ禍での制約もあると思うが、実施されていない項目もあり代替案の検討も必要である。

F

令和3年度南部町商工会経営発達支援計画総合評価

・コロナ禍でやむなしと考える。

・コロナ明けとなった際にはテストマーケティングや需要
　同行の把握等を進めるように。

・移動販売事業において売り上げを順調に増やせている。

・予定通り実施できている。今後の効果に期待。

1.経営発達支援事業の内容 評定平均 コメント

・目標との乖離が大きく実効性のある目標に見直すべき。
・今後、事業承継が必要と思われる事業所への情報提供
　をはじめとする積極的なアプローチへの期待。

A B C D E


